

おにわかい つうしん

# 御庭会通信



中国御庭会での御庭番新バージョン説明会

●中国御庭会 開催 ————— 9月14日・リーガロイヤルホテル広島

新バージョンである御庭番VER 6.5の概要説明を行い、併せて(株)イカリ設計の猪狩達夫先生による「いまなぜガーデニングか…エクステリア産業の今後を探る」をテーマにした講演が行われた。



東海御庭会の研修旅行「街並み見学会」

●東海御庭会 秋の研修旅行実施 ————— 10月21・22日

・兵庫県 三田市「ウッディタウン」／神戸市「西神ニュータウン」  
御庭会会員相互の情報交換と「街並み見学」を目的とした、秋の研修旅行が実施された。

●東京地区御庭番情報交換会 開催 ————— 11月11日・明治記念館

●関西地区御庭番情報交換会 開催 ————— 11月17日  
・三協アルミ関西エクステリア支店

東京・関西の両地区では、新バージョンであるVER6.5とカラーシステムの概要説明を行い、併せて秋の新商品とリニューアルされたホームページが紹介された。

【御庭番VER6.5 for win95】バージョンアップの概要

■作図システム……プレゼンテーションシステムの機能強化  
ご好評のプレゼンテーションシステムに表紙作成機能を追加し、提案書の作成が可能となりました。さらに見積りシステムのユーザーは御庭番で作成した見積書と組み合わせることにより、図面・見積りを合わせたトータルな提案が可能となります。

■見積りシステム…自由フォームでのロゴ入力の対応  
自由フォームでの見積書作成では、社名ロゴの入力が可能になりました。

■その他…………'98年秋の新商品データ追加・ガーデングッズや植栽などのライブラリーデータを多数追加

おにわばん  
御庭番スタッフ紹介

福島県いわき市鹿島町 富士工営株式会社

「御庭番はお客様にイメージを伝えるのに大変有効。お客様に喜んでもらえることが一番の楽しみです」



エクステリアプランナーの 鈴木様(左)／斎藤様

鈴木 千万子様

13年前に仕事を始めた頃は手描きでバスと図面を描いていましたので、数年前CADが導入された時には随分戸惑い、覚えるまでに時間がかかりました。でも今ではバスの質を高める上で絶対必要ですし、図面の訂正時にも大変重宝しています。最近はガーデニングの勉強に取り組み、関連雑誌には必ず目を通しています。私の最高のリラックスタイムは常磐ハイアーンセンターでゆっくり温泉につかることです。

斎藤 久美子様

建築設計から外構プランニングに替わって4年目です。住宅のイメージに合わせて外構をトータルに具現化し、そのプランをお客様に気に入ってくれただくのが楽しみです。そのためにも現場に出て自分の目で実態を知ることが重要だと感じています。家族揃って庭いじりや野菜作りが趣味…事務所でも、施工コンテストで三協さんからもらった水栽培セットを育てて楽しんでいます。

三協アルミ